

15.5.2010 - Ökumene weißblau

## Abendmahl abseits des ÖKT

Wie viel Ökumene steckt im Ökumenischen Kirchentag? Nicht genug, findet der katholische Theologe und nach dem Berliner Abendmahlsskandal vom Amt suspendierte Priester Gotthold Hasenhüttl (Foto). Deswegen lädt er heute um 17.30 Uhr zu einer Veranstaltung in den Haupthörsaal der TU München ein. Unter dem Titel »Ökumene light? Was beim Kirchentag nicht auf der Agenda steht« diskutiert Hasenhüttl mit dem Publikum. Im Anschluss um 20 Uhr hält der evangelische Pfarrer Eberhard Braun einen Abendmahlsgottesdienst, bei dem Hasenhüttl predigt und das Abendmahl austeilen will. Beide Veranstaltungen sind nicht Teil des ÖKT-Programms. Sie finden in Hörsaal 1200 der TU München (Arcisstraße 21) statt. Hasenhüttl will mit dem Gottesdienst »ein Zeichen der ökumenischen Versöhnung« setzen. Für Braun ist der ÖKT »eine Farce, wenn wir nicht in ökumenischer Gastfreundschaft miteinander umgehen können«.

*Quelle: Ökumene weißblau - Die Zeitung beim 2. Ökumenischen Kirchentag  
herausgegeben vom Evangelischen Sonntagsblatt  
und der Münchner Kirchenzeitung  
Zuletzt geändert am 19.05.2010*